

Karben, 16.10.2016

Frau Stadtverordnetenvorsteherin  
Ingrid Lenz  
Rathaus  
61184 Karben

**Sehr geehrte Frau Lenz,**

ich bitte Sie, die folgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Stadtverordnetenversammlung zu nehmen:

**„Nachtbus für Alle“, Anbindung aller Stadtteile an den Nachtbus:**

In der vergangenen Stadtverordnetensitzung wurde ein Antrag der GRÜNEN zur Anbindung aller Karbener Stadtteile an den Nachtbus beraten. Nach einem Entgegenkommen des Magistrats künftig mehr Stadtteile direkt an der Karbener Nachtbuslinie partizipieren lassen zu wollen, war es konsensfähig zunächst zu prüfen, welche Kosten mit einer AST-Lösung zur Anbindung der verbliebenen Stadtteile Petterweil und Okarben vom Bahnhof Groß-Karben aus verbunden wären. Um für die kommenden Haushaltsberatungen eine Entscheidungsgrundlage zu haben, wird der Magistrat gebeten hierzu die folgenden Fragen zu beantworten:

1. Wie weit ist die Prüfung fortgeschritten? Falls noch keine Ergebnisse vorliegen, bis wann ist mit diesen zu rechnen?
2. Mit welchen Kosten rechnet der Magistrat für die Anbindung der Stadtteile Petterweil und Okarben via AST vom Bahnhof Groß-Karben aus?
3. Wie viele Unternehmen wurden für die Prüfung angefragt? Wurden verschiedene Bedingungen geprüft? (Anbindung an nur eine/zwei Fahrten des Nachtbusses pro Nacht, Anmeldepflicht der Nutzer von 30 oder 60 Minuten vor Abfahrt zur besseren Planbarkeit der Fahrzeugauslastung für das Unternehmen).

Vielen Dank,

Rainer Knak